
Fahrplan zum Klassenerhalt
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 11. Januar 2019, 09:06

Naja, MK wurde ja von einigen hier trotz seiner realistischen Einschätzung schon gerügt,
schlimm wäre es wenn jetzt der VFBÄ und Augsburg nachziehen und auch für die 2.Liga planen,
dann würden 4 freiwillig runter wollen und die DFL hätte ein Problem

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/20656-fahrplan-zum-klassenerhalt/?postID=2788802#post2788802

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20656-fahrplan-zum-klassenerhalt/?postID=2788802#post2788802

